

La Chambre de Commerce du Pontiac demeure une forte voix collective des entreprises, qui est toujours en croissance dans la MRC. Avec cette compréhension, nous avons formulé une résolution dès le 25 mars 2013 en ce qui concerne le Project Sault-des-Chats.

Résolution

La Chambre de Commerce du Pontiac appuie le concept du projet Sault-des-Chats. Si un tel projet est réalisé, la Chambre de Commerce du Pontiac supportera pleinement le projet en raison des avantages économiques pour la région. Proposé par Todd Hoffman et appuyé par Richard Wegner. (#CCP-13-03-25-1)

The Pontiac Chamber of Commerce continues to be a strong and growing collective voice of business in the MRC. With this clear understanding, we have formulated a resolution as of March 25, 2013 in regards to the Chats Falls Project.

Resolution

The Pontiac Chamber of Commerce supports the concept of the Chats Falls Project. If such a project is realized the Pontiac Chamber of Commerce is in full support of the project due to the economic benefits to the region. Proposed by Todd Hoffman and seconded by Richard Wegner. (#CCP-13-03-25-1)